



La Unidad Educativa Marillac, recibió la Medalla del Bicentenario de la Independencia de Guayaquil por su valioso aporte a la formación técnica y tecnológica en beneficio del desarrollo de la ciudad y sus ciudadanos.

El Comité Cívico “Iniciativa 200 años” través del Arq. Melvin Hoyos, Director de la Unidad Técnica de Patrimonio Cultural de la Muy Ilustre Municipalidad de Guayaquil, decidió otorgar este reconocimiento a la institución educativa de la Junta de Beneficencia por su excelencia académica, como principio fundamental que la educación es lo que permite que las ciudades crezcan y prosperen.

La medalla fue recibida por la Dra. Mabel Bravo Nan, rectora de la institución, en compañía del Ing. Roberto Tugendhat, funcionario de la JBG. Este último expresó su orgullo por recibir la medalla Francisco Campos Cuello, fundador de la Junta de Beneficencia de Guayaquil hace 135 años, y destacó la participación de la institución en el crecimiento de la ciudad y el país.

Este reconocimiento demuestra el compromiso de la Unidad Educativa Marillac con el desarrollo técnico y tecnológico, y es un reconocimiento justo y merecido por su labor educativa.